

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 124 (1998)
Heft: 9

Rubrik: Witze

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Mit sind mit em Velo do!

**Velofahrer-Witze
mit Walter Kuster
aber nicht
mit
Beat Breu**

Zwei Durchschnittszürcher sind per Velo unterwegs. Plötzlich hält der eine an und lässt die Luft aus den Pneus.

«Warum lässt du die Luft raus?» fragt sein Kollege. «Weil mir der Sattel zu hoch ist!»

Da montiert der zweite Durchschnittler seinen Sattel und seine Lenkstange ab und vertauscht sie.

«Warum machst du das?» «Ich habe genug von deiner Dummheit. Ich fahre zurück!»

Sagt ein Velofahrer zu seiner Freundin. «Ich habe jetzt ein Zahlenschloss an meinem neuen Velo anbringen lassen. Alle Ziffern sind Fünfen. Aber ich verrate natürlich keinem, in welcher Reihenfolge!»

**Woran erkennt man eigentlich einen freundlichen Motorradfahrer?
– An den Fliegen zwischen den Zähnen.**

Kennen Sie den Unterschied zwischen einem Kegler und einem Velofahrer? – Die Kegler schieben zuerst, dann purzeln sie; die Velofahrer purzeln zuerst, dann schieben sie!

«Zwei Velofahrer stoßen nachts zusammen und kugeln in den Straßen graben. Dabei verliert der eine seinen Hut, und eine prächtige Glatze kommt zum Vorschein. Noch ganz benommen tastet der andere darauf herum und fragt erschrockt: «Oh, haben Sie sich die Hose zerrissen?»

Susi hat den letzten Bus verpasst. Ratlos steht sie im strömenden Regen an der Haltestelle. Da kommt ein farbiger Student mit dem Velo an. Susi kennt ihn, er wohnt im Nebenhaus. Der junge Mann bietet ihr an, sie auf dem Velo mitzunehmen. Susi setzt sich auf die Stange und fährt mit. Als der Farbige sich höflich vor der Haustüre verabschiedet, fällt Susi in Ohnmacht. Ihr Kavalier hatte ein Damenvelo!

Ein älterer Herr geht über die Strasse. Plötzlich biegt ein Velofahrer um die Ecke, kann nicht mehr bremsen und reisst den alten Mann zu Boden. Sofort lässt er sein Velo fallen, geht zu seinem Opfer und hilft ihm auf die Beine. «Ist etwas passiert?» fragt er. «Nein, nur ein paar Schürfwunden.» – «Sie haben aber mächtig Glück gehabt, dass heute Donnerstag ist», sagt der Velofahrer. Ganz erstaunt fragt der alte Herr: «Wieso habe ich Glück gehabt, dass heute Donnerstag ist?» – Da meint der Velofahrer: «Das ist mein freier Tag. An den übrigen Tagen fahre ich um diese Zeit mit einem Lastwagen hier vorbei.»